



Castilla-La Mancha



Programación
AUDITORIO MUNICIPAL
OTOÑO
CAUDETE 2023



DANZA BEBÉS "PAISATGES"

Compañía:
Crea Moviement

Sábado 7 de octubre
18:00 h.

Entrada 5€

Espectáculo participativo para familias y bebés (0-3 años). Una experiencia artística a partir de la danza contemporánea donde se invita a los espectadores a formar parte de la propuesta de manera activa, jugar y explorar.

Cada función es singular y única, según la relación entre los participantes y las intérpretes.

Guiados por las dos bailarinas y la música en directo, todos juntos dibujan con el cuerpo, paisajes abstractos juguetones, íntimos y sugerentes, utilizando un elemento sencillo como la cinta adhesiva ecológica (especial para menores), generando momentos de enorme belleza en el encuentro con el universo infinito y maravilloso del bebé.

Espectáculo especialmente recomendado para familias con interés en descubrir la relación de sus hijos con su cuerpo, la música, el espacio y con ellos mismos. También recomendado para pedagogos y escuelas de primera infancia, con materiales y talleres especializados adicionales, una experiencia artística inspirada en la obra de Pablo Palazuelo.

Aforo reducido – RECOMENDADO POR DANZA ESCENA Y RED DE TEATROS ESPAÑOLA.

55 minutos.

XVII CERTAMEN NACIONAL DE ACUARELA "VILLA DE CAUDETE" 2023

Del 14 de octubre al 11 de noviembre.

El XVII Certamen Nacional de Acuarela Villa de Caudete convoca cada edición a más de un centenar de acuarelistas de distintos lugares del mundo, dando lugar a una exposición, en la que se reunirán las 60 mejores obras seleccionadas, por un jurado cualificado que, en anteriores ediciones recibió más de 2000 visitas y que convierte a la localidad de Caudete, en un lugar de encuentro y generador de actividades para los artistas plásticos.



MIMI JEONGMI YOUN

Del 1 al 30 de diciembre.

La luz y la sombra son siempre parte de nuestra rutina diaria. Pero mueven mi corazón.

Liberan mi potencial y crean volcanes creativos. En las sombras creadas por la luz, fluye un aire de profundidad y superficialidad, duro o suave, agudo o sordo, pena o dolor, y diversas emociones.

Todo esto llega a mí. Y comienza el amor con los objetos familiares. Hay que trascender los límites de los objetos. Hace falta valor.

Porque traspasar los límites es la vida que avanza.

Tengo el coraje de crear muchos pequeños volcanes dentro de mí.



Presentación literaria

“LA ESENCIA DEL PINCEL”



Lunes 24 Noviembre
9:30 h. y 11:00 h.

Museo de la Acuarela Rafael Requena

La esencia del pincel es un poemario que gira en torno a la relación del docente y profesor con su alumnado y con la realidad de la enseñanza en España, todo ello bajo la asignatura de Educación Plástica y Visual, que la autora impartió durante 34 años. Los poemas aúnan las esperanzas y desesperanzas de la docente a la hora de dar clase, desde la sorpresa y alegría por un alumno aventajado e interesado, a la desazón por la conquista social de las nuevas tecnologías, aunque éstas también tengan sus ventajas. Para ello se usa, en ocasiones, el diálogo poetizado, mostrando con ésta particular técnica la original visión de la juventud de instituto en contraposición a la del profesorado.



CIRCO “PAÜRA”



Compañía:
Lucas Escobedo

Domingo 22 de octubre
18:00 h.

Entrada 8 €

Paüra es un espectáculo de humor. Le damos la mano a la Paüra y nos la llevamos de compañera a una aventura escénica para todos los públicos con música en directo.

El miedo nunca ha sido un buen consejero y, sin embargo, a menudo es lo que nos mueve a accionar. El miedo existe y cohabita en cada uno de nosotros; deseamos no sentirlo, pero lo llevamos dentro. ¿Pero y si lo abordáramos desde la risa?

Nos adentramos en el lenguaje del payaso para hablar del miedo con carcajada y poesía. Un concierto teatral. Una pieza musical llena de hilaridad, con música y voz en directo.

Una producción de la Compañía Lucas Escobedo.
Premio AAEE Valencianas 2021, al Mejor Espectáculo de Circo.
Finalista Premios MAX 2022 Mejor Espectáculo Musical.
Recomendado por RED de Teatros de España.
Colabora con Payasos sin Fronteras.

Edad recomienda, a partir de 6 años.
75 minutos.





TEATRO "EL TENORIO"

Compañía:
La Cueva Teatro

Viernes 27 de octubre
21:30 h.

Entrada 5 €

Tres empleados de un almacén de paquetería se toman un descanso para comer. Entre las cajas de cartón y paquetes que les rodean, encuentran uno repleto de libros y, entre ellos, un ejemplar del Don Juan Tenorio. Deciden leer y escenificar un fragmento de la obra que les terminará atrapando por completo. Así comienza Tenorio, "una comedia sin pretensiones, una propuesta en verso, un juego, una invitación al público a reflexionar acerca de la figura de Don Juan desde una mirada actual".

A través de un sencillo juego escénico, la compañía pretende acercar al público la trama del texto original y sus personajes, invitando a una reflexión sobre la figura del personaje de Don Juan desde una mirada actual y con perspectiva de género.

Para ello, tres intérpretes sin vestuario clásico, y con una escenografía nada convencional, recrearán lugares y objetos desde la mímica caricaturesca. Se trata, dicen sus creadores, de "una revisión al mito del eterno galán sin complicaciones técnicas, respetando el verso y la esencia del texto original, y con la intención primera de provocar la risa en el espectador".

Versión y dirección: Emmanuel Vizcaíno.

Edad recomendada: A partir de 12 años.



ENCUENTROS CON...ANGÉLICA MORALES

Lunes 6 de noviembre
19:30 h.

Museo de la Acuarela Rafael Requena

Dentro del programa Encuentros con... de la Diputación de Albacete contaremos con la presencia de la escritora Angélica Morales.

Escritora, poeta, actriz y directora teatral, Angélica Morales nació en Teruel el 14 de agosto de 1970.

Morales se licenció en Historia Antigua por la Universidad de Valencia, diplomándose también en Escritura Jeroglífica en la Facultad de Teología San Vicente Ferrer de Valencia. En la misma ciudad ha estudiado Arte Dramático en la Escuela del Actor.

A lo largo de su trayectoria Morales ha sido galardonada con numerosos premios de poesía tanto a nivel nacional como a nivel internacional. Entre ellos destaca el Premio Internacional de Poesía Gabriel Celaya de 2022.

En 2010 publicó la novela corta La huida del cangrejo y en 2023 vio la luz su primera novela, La casa de los hilos rotos, en la editorial Destino. La autora nos sorprende con una biografía novelada sobre la figura de Otti Berger, artista textil, que llegó a ser una de las más talentosas alumnas y, posteriormente, profesora del selecto grupo de la Bauhaus, la prestigiosa escuela de arte de la ciudad alemana de Dessau.



**Miércoles 4 de octubre
9:30 h.**

Auditorio Municipal

Concertado con centros educativos caudete.

David Olivas (Albacete, 1996) es fotógrafo y escritor. Ha estudiado Dirección de Fotografía en la Escuela Superior de Cine y Audiovisuales de Cataluña (ESCAC) y ha realizado videoclips musicales tanto en España como en Estados Unidos. Ganador del programa de televisión Top Photo, entre sus últimos trabajos destaca el formar parte del equipo de fotografía de la mayor producción de Netflix en Europa en 2022. Con tan solo veinte años publicó Serendipia, un poemario ilustrado con sus fotografías que llegó a encabezar las listas de los libros más vendidos. Tras La misma brújula (2017) y La luz que siempre te di (2018), David Olivas dio un paso firme con El vuelo de la mariposa, su primera novela para adultos. Su segunda novela, El susurro del ángel, está en plena preproducción de su adaptación al cine. Te veo en el cielo es su tercera novela con Plaza & Janés.



Compañía:
The Gafapasta

**Sábado 4 de noviembre
22:00 h.**

Entrada 8 €

"The Gafapasta" es un grupo especializado que nos ofrece un paseo por la historia de la música española de los 80 con un directo elegante, brillante, impecable y lleno de fuerza.

Los Ronaldos, Hombres G, Duncan Dhu, Loquillo, Alaska, Los Secretos, Danza Invisible, Nacha Pop, héroes del silencio, Los romeos, tam tam Go, Gabinete caligari, Dnamita pa los pollos, Radio futura, El último de la fila, La Unión, La Guardia, La Frontera y muchos más....

The Gafapasta lo integran Mario Miranda a la voz principal, Javier Sánchez como teclado/guitarra y coros, José Mune en guitarra y coros, Rafa Caballero al bajo y en coros y por último, Miguel Ángel Zafrilla a la batería.

Más de 150.000 espectadores ya han disfrutado de su directo único.





DANZA "LOOP"

Compañía:
Aracaladanza
Sábado 11 de noviembre
18:00 h.

Entrada 5 €

LOOP es la carta de amor a la maquinaria escénica que ha creado Aracaladanza y en la que bailarines, maquinistas y eléctricos junto a telones, focos, cajas de almacenamiento (flight cases), bambalinas, suelos de linóleo, escaleras, moquetas, colchonetas... Convierten la danza en una función mágica en la que el escenario, sus elementos y quienes sobre él trabajan se convierten en protagonistas.

LOOP, la propuesta más reciente de la compañía, empieza, precisamente, en el momento en el que termina la representación... Solo queda una bailarina bajo un foco...

Aracaladanza se ha convertido en un referente de las artes escénicas en el Estado y ha obtenido numerosos premios FETEN (Feria Europea de Teatro para Niños y Niñas de Gijón); varios premios Max y el reconocimiento unánime de público y crítica. Con una trayectoria internacional que les ha llevado por Europa, América, Asia y África, crean espectáculos basados en historias sencillas en los que llevan hasta nuevos territorios la imaginación de los espectadores y espectadoras más jóvenes, pero también del público adulto, utilizando el movimiento, la luz, el vestuario y la música.

Programa Danza Escena, Red de Teatros Española.



MAGIA "AREA 52"

Compañía: Adrián Vega
Viernes 22 de diciembre
19:00 h.

Invitación

Área 52 es un show que nació en Las Vegas, inspirado en el misterioso Área 51 tan popular en la ciudad de los casinos y donde Adrián Vega goza de gran popularidad. Este espectáculo es magia de cerca adaptada a grandes teatros. Aunque 52 se refiere a los elementos de una baraja de póker, el espectáculo no solo incluye números con cartas. Área 52 conjuga perfectamente «la potencia de la magia de cerca para que lo disfruten cientos de espectadores y sientan la misma emoción que si estuvieran al lado del mago, aunque se encuentren en un gran teatro, gracias a la tecnología de pantallas y efectos novedosos que se conocen en Estados Unidos y que en España no se han visto».

Adrián Vega es uno de los magos de cerca con mayor proyección internacional que ha ganado multitud de premios nacionales e internacionales como el Primer Premio Nacional de magia de cerca; el "Award of Merit" en el Ron MacMillan en Londres; Premio del Público y Premio Obie's FFFF en IBM 2016; 3er Premio FISM Europa; Premio Ascanio "Mago del Año" 2018, etc.

Público Familiar.
75 minutos.



MÚSICA "CONCIERTO EN FAMILIA"

Asociación Musical
Virgen de Gracia

Sábado 16 de diciembre

19:00 h.

Entrada 3 €



Director: Salvador Peña

CONCIERTO EN FAMILIA

La Asociación Musical Virgen de Gracia ha preparado un concierto de fin de año con el que daremos la bienvenida a la Navidad. Será una tarde para reír, para cantar, para pasar un rato divertido en familia. La buena música y la diversión se darán cita, y tendremos la oportunidad de escuchar, junto a nuestra banda, a uno de los intérpretes más prestigiosos del momento.

Será diferente, ya lo verás.

Ven con los tuyos a pasarlo bien, os gustará.



MÚSICA "CONCIERTO SANTA CECILIA"

Sociedad Unión Musical Santa Cecilia

Sábado 18 de noviembre

19:00 h.

Donativo 2 €

Director: Ángel Lajara.

La Banda de la Sociedad Unión Musical presenta su tradicional concierto de Santa Cecilia.

Obras de Teo Aparicio-Barberán, Arturo Márquez y Jordi Peiró entre otros, la banda nos propone un viaje a través de composiciones contemporáneas señeras.

Ritmos, melodías, historias y estilos muy diferentes conforman un programa que pretende mostrar la diversidad de la música para bandas en la actualidad.

Este concierto es, también, un momento especial en la vida de la banda: la presentación de los nuevos educandos recién incorporados. Además, se homenajea a los músicos que cumplen 25 años en la banda y a los socios más antiguos de la sociedad.





TEATRO "ALICIAS"

Grupo:
Teatro Mujeres Valientes
Asoc. Mujeres Santa Bárbara

Miércoles 22 de noviembre
19:00 h.

Organiza Centro de la Mujer



FESTIVAL ASPRONA

Sábado 2 de diciembre
18:00 h.

Donativo 4 € a beneficio Asociación

En esta ocasión, los usuarios/as del centro, realizarán una representación de diferentes escenas de la vida cotidiana o fantásticas, todo con mucho humor para pasar una tarde muy divertida en familia.



ABYCINITOS Y MI PRIMER ABYCINE

Festival de cine

Martes 19 y miércoles 20 de diciembre

Concertado con Colegios e Instituto.

Otro año más el Auditorio Municipal de Caudete va a contar con el Programa "Abycinitos" y "Mi primer Abycine", una iniciativa que pretende fomentar la cultura cinematográfica entre la población más joven, conjugando el descubrimiento de narrativas del corto y el tratamiento de valores o temáticas del universo juvenil.

Las secciones Abycinitos & Mi primer Abycine nacieron en 2006 fruto de una nueva apuesta de Abycine y la Diputación Provincial de Albacete por educar la mirada de nuevos públicos, apoyándose en su formación y en el cortometraje internacional. Integra una programación con pases especiales matinales concertados para educación primaria y secundaria (desde 4 a 16 años).